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监管升级风暴席卷互联网电视行业

乐视TV遭遇史上最大危机

在广电总局针对互联网电视的新一轮监管行动中，年初成为国内A股创业板市值最高公司的乐视网遭遇了其史上最大的一次危机。
7月14日，腾讯科技报道广电将出台严厉政策加强对乐视等电视盒子产品监管，此后更有消息称广电停止了牌照方和乐视的合作并勒令
整改。受此新一轮大利空消息影响，乐视网7月16日、17日连续两天跌停后并停牌。
7月17日晚，乐视网发公告称，乐视与央视在互联网机顶盒合存在违规并被要求整改，在整改期间除央视以外的其他牌照方将暂停与乐视合作。
对此，中国家电营销委员会执行会长洪仕斌指出，这是乐视网首次公开承认自己旗下产品合作违规。针对新一轮的严厉行业监管，乐视网
未来将如何应对，必然成为业界关注的焦点。

遭整风 乐股市蒸发63亿元

主持人：面对广电总局点名批评
乐视等诸多不利因素，18日，乐视紧
急召开投资者说明会并对于相关负
面报道予以回应。7 月 21 日复牌后
的乐视股票最大涨幅逾 6%，各位如
何看待乐视网暴跌、暴涨的变化。

李韬：相比于 16 日、17 日连续
两个交易日约 60 亿元资金出逃导
致的跌停，在乐视网周五对外交流
后，乐视网周一早盘的反弹是否能
够表明投资者信心回暖，仍然有待
后续观察。

乔红康：乐视对于监管的回应，
更多的是希望能够稳定投资者信
心，确保股价不再大幅下滑，但面对
广电总局的监管新政，乐视并没有
多少应对方式，只能按规定进行整
改，至于是否会扭转局面，仍有待时
间验证。

洪仕斌：现在看来，乐视的一系
列努力有了成效。但在目前的政策
背景下，乐视面临的风险有可能越来
越大，将来如何面对已经为乐视内容
买单的消费者才是重点，否则 63 亿
元市值蒸发这样的“股市事故”或将
再次上演。

主持人：近日，广电总局一
系列监管升级风暴正席卷互联
网电视行业。尽管乐视网承认
存在机顶盒产品上的不规范问
题并提出整改方案，但还是导
致63亿元市值蒸发，各位认为
乐视能顺利渡过难关吗？

李韬：乐视股价的连续下

跌，并不简单因为乐视盒子在
乐视商城的下线，市场的担心
在于，乐视的超级电视业务以
及乐视构建的“平台+内容+终
端+应用”的生态模式能否维
系。如果广电总局最终给互联
网电视盒子“判死刑”，乐视恐
将因此陷入监管困局。

乔红康：广电这次整顿互
联网视频内容，主要波及机顶
盒和电视业务，即便乐视盒子
的整改通过广电总局审核，乐
视必须面对的一个事实是，在
硬件产品中的乐视网专区和品
牌展示将会消失。

洪仕斌：未来如果乐视和

内容牌照方合作对内容进行收
费，牌照方势必会拿到部分分
成，这对乐视的收入会带来一
定影响。当然，对于乐视而言，
其发展前景将取决于和广电各
大牌照方的合作进展，而在局
势尚未明朗的情况下，更多投
资者或将保持观望态度。
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